

Ensemble, pauvre ami, combien de joyeux soirs,  
Nous avons savouré d'indicibles espoirs...

Mais pour ne pas voir de larmes dans ma paupière,  
Parfois, tu me parlais à l'ombre du mystère ;

Et tu disais tout bas : "Je veux monter vers vous,  
Appelez moi, mon Dieu, votre appel est si doux !"

Et le lendemain, quand vers la douce Etoile,  
Un soir, on vit partir ta jeune et blanche voile...

Seul, je rêve aujourd'hui, des larmes plein les yeux,  
Sur la route où jadis, nous cheminions tous deux.